

第7回
古墳DEるるる
世界遺産イベント
知る 見る 食べる



豪華景品が当たる!
るるるの
大抽選会!



楽しいで
来てわ~!



11月10日

10:00 ~ 15:00 (小雨決行)

【羽曳野市役所】・親子ふれあい広場・議会棟下広場

《主催》「古墳DEるるる」実行委員会・もずふる応援隊
《問合せ》文化財・世界遺産室

お車での来場はご遠慮ください。公共交通機関を使ってお越しください。

- るるるのナカミ
- 古墳グッズなどの販売、キッチンカーが多数出店!
 - 四天王寺大学による和太鼓、古墳音頭など
 - 古墳トークショー
歴史語り(ヤマトタケル)
 - 小中学生の古墳学習成果や作品展示
 - 古代衣装の試着体験
 - 市役所屋上から巨大古墳の眺望
(応神天皇陵古墳は迫力満点です!)
 - 実物の埴輪にさわることのできる展示
 - 古墳や埴輪のオリジナル缶バッジ作り、ハニ輪投げ
 - 記念グッズがもらえるクイズラリー
- ※内容は変わることもあります。

その他、楽しい催しもご用意しております!!



古墳グッズ・キッチンカー
多数出店!!



つぶたん・まなりくん
ハニワ部長・はにぶー
が登場!

一般財団法人

大阪はびきの観光局
~おしらせ~ Information



外国人観光客(インバウンド)への
新たな取り組み



2024年の外国人観光客(インバウンド)が3,450万人になるとの試算が出されました。過去最高であった2019年の3,188万人を上回る見込みとなりました。この状況から、新たな取り組みとして、インバウンドに特化した複数の企業と連携し、世界遺産や日本遺産、ワイナリーや焼肉店、富田林の古民家などを視察していただき、高い評価を得ることができました。



一方では、外国語(通訳)対応や宿泊施設がないなど、インバウンドを受け入れるための課題が浮き彫りになりました。

2025年の万博開催もあり、南河内の魅力をもっと知ってもらえる機会をうまく活かせるように進めてまいります。

新鮮ホルモンで新メニュー開発!

大阪調理製菓専門学校
ecoleUMEDAで、羽曳野の新鮮なホルモン(ミノ・アカセン・フク)を使ったメニューコンテストが、9月25日(水)に実施されました。8組がエントリーし、こだわった点やアピールポイントなどをプレゼン。上位入賞メニューをはびきの肉まつりで販売し大好評でした。



洋風リゾットボールフライ
~アカセン包み~



問合せ
大阪はびきの観光局 ☎959-2261